

## Jorge Trigo: “Acá en Italia el campeonato se suspendió definitivamente”



Nacido en Neuquén pero con un gran paso por San Jorge Rugby Club, adonde arribó allá por 2012, el jugador Jorge Trigo el año pasado dejó la institución rojiblanca y fichó por una temporada con el San Dona 1959, que participa en el Top 12 de la Liga Italiana de Rugby.

El rugbier, que se encuentra a 25 kilómetros de Venecia, dialogó a la distancia con Diario San Rafael y comentó cómo es la situación en suelo italiano.

“La verdad que la situación es delicada, en la sociedad hay bastante pánico y las medidas que se tomaron son bastante estrictas. Así que por una parte respetando la cuarentena con responsabilidad, y tratando de llevarla lo mejor posible”, añadió.

Además contó: “Estoy entrenando en casa, compartiendo con los cuatro compañeros con los que vivo. Gracias a dios estoy sano y no tengo motivos para exponerme afuera de casa, más que para abastecerme de alimentos. Por ahora tranquilo, pero siempre con responsabilidad”.



Quien jugó en San Jorge, forma parte del San Dona 1959

Respecto al club, explicó: “Luego de suspenderse tres fechas consecutivas del campeonato, llegó un comunicado por parte de la Federación Italiana de Rugby que nos prohibía el uso de las instalaciones del club, y que cesaban las actividades hasta nuevo aviso. El club nos asistió desde el primer momento, con toda la información que corresponde y los cuidados de higiene para la casa que habitamos. El viernes pasado llegó la noticia de que el campeonato se suspendió definitivamente. Ya no se reanuda por este año”.

De la ciudad donde vive, nos destacó: “Yo estoy en San Doná di Piave, en el norte de Italia, región de Veneto, provincia de Venecia, que fue una de las primera zonas perjudicadas. La ciudad tiene pocos casos, 95 para ser exactos. Es una ciudad chiquita, las ciudades alrededor están mucho más complicadas”.

“Yo estoy acá desde agosto de 2019, la verdad que previo a todo esto la experiencia fue

muy buena y sumamente positiva. Viviendo algo totalmente nuevo en lo deportivo porque acá hice el traspaso de tercera línea a Hooker, por lo que estoy aprendiendo muchísimas cosas nuevas. La verdad que muy contento”, remarcó Jorge.

De lo deportivo destacó: “En cuanto a Italia, el nivel era el primero, se llama Top 12, donde juegan los equipos de excelencia y es el paso previo a las dos grandes franquicias de Italia, que son Benetton y Zebre”.

“La verdad que los conceptos son los mismos que en Argentina en cuanto a lo técnico, pero la manera de jugar cambia un poco, ya que acá es más vertical y físico”, subrayó del juego.

Al referirse a su vida, recalcó: “Vivo con cuatro jugadores y la verdad que me recibieron muy bien, logramos una buena química. Somos de diferentes nacionalidades: un inglés, un sudafricano, un italiano y otro argentino, la diversidad cultural también fue un atractivo para mi experiencia acá”.

“A cada uno de ellos les interesa mucho saber respecto de nuestra manera de vivir el rugby, consideran que somos muy pasionales y aguerridos para jugar los argentinos”, puntualizó.

Terminando, expresó su realidad con los seres queridos y lo que se vive en la Argentina: “Mi familia está tranquila, porque saben que pese a ser muy delicado el tema acá, yo estoy haciendo las cosas lo mejor que puedo. Nos comunicamos muchísimo y eso es lo mejor para poder llevarlo adelante”.

“Espero que en Argentina se manejen con responsabilidad respecto de la cuarentena, porque están a tiempo de evitar algo grave, y sobre todo para que esto no se haga más largo de lo que ya puede ser. La gente necesita reactivar sus actividades”, finalizó.